2024 ニュージーランド ニュースレター②

作:夏坂 初

キアオラ!ニュージーランド!

2日目 8月31日



ニュージーランドへ向かう途中...

ニュージーランドに行くには10時間以上のフライトが必要です。私たち全員が、快適なベッドで眠ることができてどれほど幸運だったかを考えました。機内では食事、音楽、映画を楽しむことができました。機内で観ることができた『ロード・オブ・ザ・リング』はニュージーランドで撮影されたのを知っていましたか?

ニュージーランドに到着!

長いフライトの後、国内線に乗り換えてオークランドから ネルソンへ向かいました。空港では交換留学生のユイナさ ん、現地ガイドの橋本さん、そしてこの研修に 34年間携 わっているメアリーさんと会いました。いよいよニュー ジーランドでの研修が始まるという感じでした。



強風の中のサンドイッチ

モトゥエカに行く途中、昼食のためにラビットアイランドに立ち寄りました。曇りで風が強かったですが、おいしいサンドイッチを食べながら走り回りました。ウサギはいませんでしたが、この国の在

来鳥であるウェカを見ました。



<u>ニュージーランドのみなさんとディナー</u>

ニュージーランドでの初めてのディナーでした!メアリーと 彼女の友達がたくさん来て、私たちのために夕食を作ってく れました。ソーセージ、卵、新鮮な野菜や果物がありまし た。また、ニュージーランドの方々との会話もとても楽しかっ たです。私にとって、キウイのアクセントは本当に独特で、 理解するのが難しいです。これは英語教師として素晴らし い経験になるに違いありません。









徒のコメント 第二弾

今日はどうでしたか?明日はどんなことが楽しみですか?



「とても疲れました。でもメアリーが持ってきてくれたサンドイッチは美味しかったです。夕方、私はメアリーと彼女の友達と夕食をとりました。仲良くなれるように頑張りたいと思います。」井澤

「今はとても疲れていて眠いです。でも海は綺麗でした!明日私たちは 船に乗るので、しっかり休んで寝ます。」井田





「ついにニュージーランドに到着しました!今日 は久しぶりにゆいなに会えて嬉しかったです!明日はボートに乗ること になるので、少し休む必要があります。」笠井

「今日はトップ10パークに行って色々な人と話をしました。そこではみんなが私たちの夕食を準備してくれました。美味しかったです!明日のクルーズが楽しみです。」 菊池





「ついに今日ニュージーランドに到着しました!ラビットアイランドで海を見ながらサンドイッチを食べました!夕食はバーベキューでしたが、外

は雨が降っていて雷が鳴っていました。明日はクルージング!とても楽しみです!」古谷

「とても疲れましたが、楽しかったです。たくさんの地元の人と話すことができたからです。明日船に乗るのが楽しみです。」清野





「疲れたけど、今日も満足です。サンドイッチがとても美味しかったのを 覚えています。お土産を買うつもりなので、フリーマーケットに行くのが楽 しみです。」野澤

「今日は楽しかったです。私たちは何度も飛行機に乗りました。サン デーマーケットに行くのが楽しみです。」 矢口





「今日、ついにニュージーランドに到着しました。到着したときはかなり疲れていましたが、ビーチを見ながらサンドイッチを食べたら疲れも吹き飛びました!明日はボートに乗るのが楽しみです!」山平

「久しぶりに海に行けて嬉しかったです!明日はボートに乗る予定なので、晴れるといいですね。」 吉田



つづく・・・